

# Professeur des universités campagne 2024



L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes. L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleures universités françaises.



**56 200** étudiantes et étudiants

**7 800** personnels

**71** unités de recherche



[www.univ-grenoble-alpes.fr](http://www.univ-grenoble-alpes.fr)



**Profil court : Études anglophones – Civilisation nord-américaine, XXe-XXIe siècles**

**Job profile: English Studies – North American civilization, 20<sup>th</sup>-21<sup>st</sup> centuries**

**Section CNU : 11**

**Article de recrutement : 46-1**

**Date de prise de poste : 01/10/2024**

**Localisation : Grenoble et Valence**

Mots-clés :	Euraxess research field:
Civilisation nord-américaine	American studies
Histoire	History
Sciences politiques	Political science
Études culturelles	Cultural studies

## Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

• Composante UFR SOCLE : M. Grégory Albisson, directeur de la section d'anglais LEA  
par mail : [gregory.albisson@univ@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:gregory.albisson@univ@univ-grenoble-alpes.fr)

• Laboratoire ILCEA4 : Mme V. Molinari co-directrice/ M. R. Caplan co-directeur  
par mail : [ilcea4-direction@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:ilcea4-direction@univ-grenoble-alpes.fr)

### Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt pour l'enseignement, une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA, de se reconnaître dans les valeurs de l'UGA, notamment ouverture sur le monde, éthique et intégrité scientifique, un intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités notamment environnementales et sociales.

### Expected skills :

- Applicants must prove their motivation for teaching and have a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard and be in alignment with UGA's values in particular openness to the world, probity, integrity and ethics, capacities for team work, interest to invest for the community and a sense for environmental and social engagement.

### Descriptif Enseignement :

- La personne recrutée devra assurer des cours de civilisation nord-américaine (CM et TD) en Licence *Langues Étrangères Appliquées (LEA)*, de la L1 à la L3, sur les sites de Grenoble et/ou de Valence. Elle encadrera également des projets tutorés (projets de recherche en groupe) en troisième année de licence.
- Elle sera amenée à intervenir dans les parcours de Master *LEA* : « Coopération internationale et communication multilingue » (CICM), « Négociateur trilingue en commerce international » (NTCI), « Traduction spécialisée multilingue » (TSM), « Ressources, environnement et sociétés en transition » (RESET). Un profil transversal, présentant des compétences en géographie, économie ou études politiques, sera pour cette raison particulièrement apprécié.
- Elle pourra être amenée à intervenir dans la préparation au concours de l'Agrégation, en fonction des programmes et de son domaine de spécialisation.
- Elle prendra en charge l'encadrement de mémoires en M1 et en M2.
- Elle assurera des fonctions de coordination pédagogique et elle devra s'impliquer dans les chantiers en cours sur la formation, la rénovation des pratiques pédagogiques (avec ou sans le recours au numérique) et l'accessibilité des formations aux publics spécifiques relevant notamment de la formation continue.

### Teaching profile:

- The person recruited will be able to teach Northern American "civilization" courses (lectures and seminars) in the applied language department (*LEA*), from year 1 to year 3 students on Grenoble and/or Valence campuses. They will also supervise group research projects in the third year of the degree.
- The person recruited for this position will be required to teach in the *LEA* Masters (CICM, NTCI, TSM and RESET). A cross-disciplinary profile, with skills in geography, economics or political studies, will therefore be particularly appreciated.
- They may be asked to contribute to the *Agrégation* courses, depending on the syllabi and their area of expertise.
- The supervision of Master's theses is expected in year 1 and year 2.
- The person recruited will have to manage and coordinate pedagogical activities and will have to contribute to renewing pedagogical practices (with or without recourse to digital technology) and to making the curriculum more accessible to specific audiences, particularly in the field of continuing education.

### Descriptif Recherche :

- La personne recrutée sera civilisationniste et s'intégrera à l'équipe interne LISCA (Littératures, sociétés et cultures anglophones) du laboratoire ILCEA4 (Institut des langues et cultures d'Europe, Amérique, Afrique, Asie et Australie). Spécialiste de l'Amérique du Nord pour la période XXe - XXIe siècle, elle inscrira principalement ses recherches dans le projet « Questions migratoires et frontières » et l'axe transversal « Migrations, frontières et relations internationales ». La personne recrutée pourra également contribuer, grâce à son expertise, à l'axe « Politique, discours et innovation ».
- Un profil transversal, présentant des compétences en géographie ou en études politiques, sera particulièrement apprécié.

### Research profile:

- The person recruited will be a specialist in North-American history or cultural studies and will be part of the LISCA (Anglophone Literatures, Societies and Cultures) internal research team within the research group ILCEA4. As a specialist of North America during the 20th and 21st centuries, they will mainly work on the themes of the transversal axis "Migrations, borders and international relations", and will in particular be able to bring their expertise in socio-political and cultural studies to the project "Otherness and collective identities". Thanks to this expertise, the person recruited will also contribute to the "Politics, discourse and innovation" axis.

- La personne recrutée sur ce poste contribuera, par ses recherches, aux projets de type interdisciplinaire ou pluridisciplinaire à l'échelle de l'université, en collaboration avec d'autres chercheurs SHS des laboratoires de l'Université Grenoble Alpes (PACTE et le LAHRHA notamment).
- Une expérience variée en matière de valorisation et diffusion de la recherche est attendue, en accord avec les priorités de l'UGA : interaction avec les médias et l'environnement socio-culturel, les partenaires locaux, établissement de partenariats avec les institutions culturelles régionales, intérêt pour la science ouverte.
- Elle devra organiser des colloques internationaux et des journées d'étude, inviter des conférenciers étrangers et développer le rayonnement national et international de l'ILCEA4, diriger des publications, des thèses, contribuer activement à la vie de l'équipe et s'investir dans le montage de :
  - projets en lien avec l'IDEX, au sein du pôle SHS et avec les autres pôles de l'UGA ;
  - projets nationaux (ANR) et internationaux (européens).
- Elle s'engagera activement dans la vie de l'unité de recherche.

- Through their research, the person recruited for this position will contribute to interdisciplinary or multidisciplinary projects at the university level, in collaboration with other researchers in humanities and social sciences of the Université Grenoble Alpes (PACTE and LAHRHA in particular).
- A transdisciplinary profile, with an interest in the development of projects related to geography or the political sciences, will thus be particularly appreciated.
- The person recruited will be expected to organize international conferences and seminars, invite foreign speakers, develop the national and international visibility of the ILCEA4, be implicated in editorial roles and collective publications, actively contribute to the life of the team and set up:
  - Projects in connection with the IDEX, within the SHS (Humanities and Social Sciences) cluster and with the other clusters of UGA.
  - National (ANR) and international (European) projects.
- They will be actively involved in the activities of the research group.

### Activités administratives :

- La personne recrutée sera amenée à prendre des responsabilités collectives telles que la responsabilité d'années de Licence, d'un parcours de Master *LEA* ou la direction de la section d'anglais *LEA*. Elle sera également amenée à assumer des responsabilités plus transversales, telles que la responsabilité de la Direction des Études (DETU) de la Licence ou du Master *LEA*, ou la responsabilité d'échanges type Erasmus. Elle devra s'engager à participer pleinement à la vie de l'UFR.
- Au sein du laboratoire, elle sera amenée à prendre la direction d'une équipe ou d'un axe.

### Informations à destination des candidats et candidates :

- L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur.
- Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (l'Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).

### Administrative activities:

- The person recruited will be required to take on collective responsibilities such as responsibility for the years of the Bachelor's degree, and/or a Master's degree in *LEA*, and the management of the *LEA* programme. They will also be required to take on more transversal responsibilities, such as responsibility for the DETU Bachelor's or Master's *LEA*, or responsibility for Erasmus-type exchanges.
- Within the research unit, they will be expected to manage a team or axis.

### Information for candidates:

- Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages candidates with disabilities to apply for teaching and research positions.
- Teacher-researchers are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

## Pourquoi travailler à l'UGA ?



### Environnement scientifique Exceptionnel

- Excellence des unités de recherche
- incubateur de talents
- Équipements scientifiques
- Soutien financier aux projets de recherche et formation
- Soutien en ingénierie et gestion de projet
- Soutien pour l'international



### Avantages sociaux

- Aide périscolaire
- Chèques vacances, Restauration, Aide au transport, CESU
- CAESUG



### Concilier vie personnelle et professionnelle

- Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)



### Accompagnement

- Mobilité
- Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière



### Campus dynamique

- Installations sportives
- Activités culturelles et artistiques
- Cadre de travail exceptionnel
- Accessibilité facilitée

## Comment candidater ?

Le dépôt de candidature s'effectue sur [Galaxie](#), le portail des personnels du supérieur.

Pour plus d'informations concernant le calendrier de la campagne, rendez-vous sur notre [Site emploi](#).